

FINANCES

Délibération 2 : Parking Croix Verte (Le Bourget du Lac) - Complément à la délibération du 20 mai 2025 fixant les tarifs du parking de la Croix verte

1 DOCUMENT - Publié le 27 juin 2025



The image shows a thumbnail of the official document page. At the top, it features the Grand Lac logo and the title 'CONSEIL COMMUNAUTAIRE' with the date 'Mardi 27 Juin 2025 à 19h00'. Below this, it lists the agenda items for the meeting, including '1. ADOPTION DU BUDGET 2025' and '2. DÉLIBÉRATION N° 2 : PANGING CROIX VERTE (LE BOURGET DU LAC) - COMPLÉMENT À LA DÉLIBÉRATION DU 20 MAI 2025'. The document is dated '27 Juin 2025'.



C_2025-06-17_DELIB02.PDF

📄 TÉLÉCHARGER | (PDF, 1,1 MO)

<https://grand-lac.fr/mon-agglo/gouvernance/actes-administratifs/actes-administratifs-grand-lac/conseil-communautaire/conseils-communautaires-2024/conseil-communautaire-du-30-janvier-2024/deliberations-2-1-1-1-1-1-1/deliberation-2-parking-croix-verte-le-bourget-du-lac-complement-a-la-deliberation-du-20-mai-2025-fixant-les-tarifs-du-parking-de-la-croix-verte-41923?>

**GRAND
LAC**

COMMUNAUTÉ
D'AGGLOMÉRATION

**GRAND LAC
COMMUNAUTÉ D'AGGL
OMÉRATION**

1500 Boulevard Lepic
73100 Aix-les-Bains

Accueil du lun au ven

 :
8h30-12h00
et 13h30-17h00

 **04 79 35 00 51**